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3 26 １　道路行政について （１）以前からの一般質問で、砂辺浜川境界線

（旧コザ信金）及び嘉手納基地第一ゲートは、朝

夕に道路が渋滞する現状があるが、執行部の答弁

では、整備は令和６年度４月を予定しているとの

ことだが、その後の進捗状況を伺う。

（２）砂辺浜川線から砂辺５号線へ入る砂辺馬場

公園の入口付近の、拡幅整備の進捗状況を伺う。

（３）以前の一般質問で取りあげた、砂辺浜川線

の北大地からコザ信金までの道路の整備の進捗状

況を伺う。

町長

２　パークゴルフ場について 　パークゴルフ場に東屋を建てて欲しいと要望し

たが、その進捗状況を伺う。

町長

３　税務処理について 　２０年近くも固定資産税を多く納めていて、今

年度その還付金を受け取った事案について、な

ぜ、２０年近くもそのことに気が付かなかったの

か伺う。

町長

４　共同墓地について 　以前、公営墓地の整備推進の必要性があるとい

うことで一般質問をしたが、次年度の「北谷町墓

地基本条例（平成２７年度３月）」の更新の際

に、現状の把握も含め共同墓地のアンケート等が

進んでいるかを伺う。

町長

５　博物館について 　博物館の完成予定は令和６年と聞いているが、

その他の周辺整備の進捗状況を伺う。

教育長


